



LA PLATAFORMA INTERSINDICAL FRENTE AL COLAPSO SANITARIO RECIBE CON ESCEPTICISMO LA RESPUESTA DEL GOBIERNO A LAS CUESTIONES PLANTEADAS Y DEMANDA SOLUCIONES TANGIBLES

29 enero 2025

La Plataforma ha recibido con escepticismo la nota de prensa gubernamental mediante la que se pretende tranquilizar a los funcionarios atendidos sanitariamente por MUFACE, en España y en el exterior, que con tanta intranquilidad y desatención están sufriendo esta crisis

Los sindicatos que conforman la Plataforma han recibido con escepticismo la información oficial que ha emitido el Gobierno en la tarde de ayer mediante la nota de prensa remitida por el Ministerio de Función Pública intenta responder a nuestras preguntas y pretende trasladar un mensaje de tranquilidad recordando que "se ha decidido dotar al contrato de una financiación adicional de 330,5 millones de euros a distribuir entre sus tres anualidades, un esfuerzo económico orientado a incrementar las primas de aquellos grupos etarios que más precisan de una adecuada cobertura en los próximos años".

Desde el Ministerio Función Pública responden de manera ambigua a la cuestión planteada en la mañana de ayer por nuestra Plataforma sobre los compañeros destinados en el exterior y aseguran que "en cuanto al concierto para la asistencia sanitaria en el exterior, se ha presentado una oferta en la licitación convocada con las condiciones aprobadas por el Consejo de Ministros del pasado 17 de diciembre, así que el proceso prosigue su tramitación con el análisis de viabilidad de la oferta presentada"

Hace referencia en su nota de prensa al mecanismo de orden de continuidad de los servicios que contempla el artículo 288 a) de la Ley de Contratos del Sector Público que se había activado con el objetivo de garantizar la asistencia sanitaria de los mutualistas en las condiciones actuales, pero del que a la vista de los testimonios que estamos recibiendo no tenemos muchas garantías, por lo que seguimos demandando celeridad y responsabilidad en recuperar la normalidad para el concierto sanitario con carácter de urgencia.



Desde la Plataforma exigimos que los plazos y medidas mencionadas se concreten lo antes posible, y por ello reiteramos las peticiones de entrevistas y reuniones que hemos solicitado tanto al ministro como a la directora y a la secretaria de Estado de Función Pública.

En todo caso requerimos al señor López que en la comparecencia en el Senado esta tarde a las 16:00 aclare las dudas que quedan y que señale la fecha en la que será efectiva la vuelta a la tranquilidad para el millón y medio de usuarios que estamos sufriendo esta situación.

CON LA SALUD NO SE JUEGA